

今年度の校長通信の発行スタート

新型コロナウイルス感染症が 5 類移行した 5 月 8 日(月)以降、皆さんは(もしかしたら何だか釈然としないながら?)基本的な感染防止策を実践しながら、授業、スポーツ大会、インターンシップ・そして清溪祭を一気に駆け抜けてくれましたね。上磯高校通信にも記しましたが、その真摯な努力に拍手を送ります。



いま現在、毎日暑い日が続いており、一旦学校は休業になりますが、途中高校総体に係る登校日があります。北斗市開催の相撲競技の補助員として函館水産高・大野農業高とともに本校も大会運営の一翼を担うこととなります。選手らの熱気も身近に感じることもあると思いますが、水分補給や体調管理等に留意して、ともにこの夏を乗り越えましょう。私を含め先生方も交代で補助役員となります。

— 北斗ブルーの空ですなー

改めて・・・無事夏を迎えました

せっかくの夏季休業ですから、部活動や高校総体の補助員参画だけではなく何物にも替えがたい思い出をたくさん創りあげてくださいね。私もせっかく海のある街に暮らしているので七重浜の海水浴場には足を運ぶ予定です。大学では陸上競技部を退部した後はヨット部(と写真部)で楽しみましたが、その懐かしい七重浜に行くのが楽しみです。アルバイト



でも友人と遊びに行くことでも人それぞれで異なると思いますが、生徒の皆さんもそれぞれがどうか佳き夏をお過ごしください。

愛知県での 30 年前の私は・・・

愛知県の普通科男女共学の県立高校に通っていた私は陸上競技部に入っており、7月のこの時期に1・2年次は「この夏の練習で記録を伸ばす!」と意気込みながら無理がたたがり故障して記録は伸びない悪循環に陥り、3年次には「大会で負けてしまって時間はできたから今から本格的に受験体制に入れば間に合うはず!まずは計画づくりだ!弱点克服だ!」と意気込みながら計画作成で満足して結局大したことはやらないというダメ受験生の典型でした。今思うと愛おしい程のポンコツぶりです。

8 月、学校再開時に元気に登校してくださいね!再会を楽しみにしています!